

Revue de presse

IPM France

L'Agriculture Drômoise
Presse Locale – 15/09/2022
Santé

**L'Agriculture
Drômoise**

Favoriser le maintien et l'installation de médecins généralistes



Une centaine d'acteurs de la santé ont participé aux troisièmes Assises de la médecine de proximité organisées par le conseil départemental le 9 septembre à Upie. ©F. Rey

« La Drôme est dans une situation préoccupante. Nous n'échappons pas à un phénomène de raréfaction du nombre de médecins et de temps médical avec actuellement une densité de 8,8 praticiens pour 10 000 habitants, inférieure à la moyenne régionale, des territoires ruraux et urbains sans offre de soins suffisante, un engorgement des cabinets et des urgences et un phénomène de renoncement aux soins », a indiqué Marie-Pierre Mouton, présidente du conseil départemental de la Drôme, en ouverture des troisièmes Assises de la médecine de proximité organisées le 9 septembre à Upie.

Au cours de cette journée, a été présentée l'expérimentation conduite avec le Département autour des solutions de télémédecine à Romans-sur-Isère (borne et mallette mobile - société IPM France). Autre action déployée par la collectivité, une bourse de 500€ par mois accordée aux futurs médecins en stage auprès d'un médecin généraliste drômois si leur stage en tant qu'interne est situé dans une zone d'intervention prioritaire, une zone d'action complémentaire ou un territoire à densité médicale inférieure à dix médecins généralistes pour 10 000 habitants. Par ailleurs, pour les nouvelles installations, les médecins généralistes débutants peuvent bénéficier d'une aide de 5 000€ pour l'achat d'équipement, aide pouvant atteindre 10 000€ pour la pratique de la télémédecine. De plus, pour compléter l'offre de soins, le Département travaille à la création d'un centre de santé départemental qui permettrait de salarier des médecins directement.